



L'ingénieur statisticien et économiste soutient clairement qu'il « est tribaliste », mais un tribalisme « sélectif » qui, dit-il « s'applique clairement à la meute Bamiléké »

Lisons sa publication de ce jeudi 29 novembre

« Je suis tribaliste et je n'ai jamais caché mon tribalisme. Mais mon tribalisme est volontaire et sélectif: il s'applique clairement à la meute Bamiléké qui m'a agressé en tentant de m'imposer une démarche intellectuelle, à savoir que le seul moyen de prouver que j'étais un économiste authentique, était de soutenir Kamto.

Ce genre de chantage est absolument inacceptable pour un homme comme moi, et quand on le tente, je vous combats jusqu'à la mort ! Mon tribalisme n'a rien de grégaire et d'universel comme celui de la Meute qui attaque tout le monde, méprise tout le monde, classifie les Communautés en « tribus de médiocres » opposée à la « tribu des travailleurs », et terrorise les Bamiléké eux-mêmes pour leur imposer leur idéologie.

Dans mon « tribalisme », je n'ai jamais parlé des Nordistes, ni des Bassa, ni des Douala, ni des Anglophones, ni de personne d'autres ! Eux parlent de tout le monde avec mépris ! On peut construire quoi avec des gens comme cela ? Vous faites une analyse sur le système productif, et où vous rétorque que c'est parce que vous soutenez le régime de Biya et non Kamto ! On

dénonce une politique gouvernementale folle et insensé d'investissement qui aggrave la balance courante et on propose les solutions, mais cette Meute viendra trôler votre post en vous disant que la seule raison est la présence des Bétis au pouvoir !le déficit de Toute analyse que vous faites et toute solution technique n'a aucun sens que si elle se réduit au départ de Biya au profit de Kamto.

Et le tout, accompagné d'insultes, de ragots, de menaces, etc. Moi, j'étais en activité et j'avais maille à partir avec les politiques du Gouvernement que je dénonçais courageusement alors que Kamto était Ministre ! C'est aujourd'hui que sa racaille viendra me faire des leçons de leçons de tribalisme ? J'ai dit et j'ai répété que je ne mange pas de ce pain-là. La Meute dot arrêter ses provocations ! »